

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 17.05.2018

Anfrage Nr.: 0041/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Emer
Anfragedatum: 12.04.2018

Betreff:

Rathausstraße

Im Gemeinderat am 12.04.2018 zu Protokoll genommene Frage:

Noch ein Bauprojekt, von dem ich gehört habe, dass es sich verzögern soll: Die Erneuerungsarbeiten in der Rathausstraße (in der unteren Rathausstraße) in Rohrbach sollen auf nächstes Jahr verschoben werden. Gibt's da Gründe, die Sie mir nennen können?

Antwort:

Die Ausschreibung der Baumaßnahme „Rathausstraße“ im Frühjahr 2018 erbrachte bei nur einem Bieter ein für die Stadt Heidelberg sehr ungünstiges Ergebnis, da dieses deutlich über der Kostenberechnung lag, so dass die Ausschreibung aufgehoben wurde. Bei einer nochmaligen beschränkten Ausschreibung im zweiten Halbjahr 2018 soll so ein besseres Ergebnis erzielt werden.

Geplanter neuer Baubeginn ist am 14.01.2019, das geplante Bauende ist für Ende 2019 vorgesehen.

Eine entsprechende Vorlage bezüglich der gestiegenen Kosten wird im Bauausschuss am 05.06.2018 behandelt und im Haupt- und Finanzausschuss am 13.06.2018 entschieden werden.